

Ressort: Entertainment

Tom Hanks fühlte sich bei Eisenhüttenstadt an Disneyland erinnert

Berlin, 13.11.2012, 10:10 Uhr

GDN - Hollywood-Star Tom Hanks hat nach seinem Deutschlandbesuch zur Premiere seines neuen Films "Cloud Atlas" nicht nur über "Wetten, dass..?" gestaunt: "Eisenhüttenstadt erinnert mich an Disneyland", sagte der 56-Jährige dem Magazin "Neon". "Jedes Detail dort ist extrem gut überlegt."

DDR-Nostalgie liegt Hanks aber fern: "Kommunismus ist eine schöne Fantasie, die der menschlichen Natur aber widerspricht. Am Ende will nicht jeder im gleichen Haus wohnen und die gleichen Klamotten tragen." Trotzdem, so Hanks, gelte er in den USA als Linker: "Nur weil ich einen Ökowagen fahre und mir Sorgen um mein Land mache."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2242/tom-hanks-fuehlte-sich-bei-eisenhuettenstadt-an-disneyland-erinnert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619